

とべー!!



学校通信

## みやまの里

2025.10.21 Vol.6

10/2昼休み、ひまわり学級の企画による紙飛行機大会が体育館で行われました。たくさんの深江っ子が自作の紙飛行機を手に競いました。司会や記録、表彰式までひまわり学級のみんなが行いました。自分達で計画し、役割を決めて大会を実現させ、たくさんの子供たちが喜んで大成功に終わったことに感動しました！

### 職場体験



たくさんの方  
から学びました。

二丈中の2年生が3日間、先生の仕事を体験しました。とても頼もしく、立派な先生ばかりでした。甘える深江っ子たちもかわいかったです。

### アスリート事業



バスケ選手の川面さんから、わかりやすく楽しく教えてもらいました。みるみる上達する6年生に驚くばかりでした。私も対戦しましたが、全くかないませんでした。体力の限界を感じました。

### 九大寺子屋



九大生約10名が5年生の先生として来られました。「なぜ学ぶのか?」という深い問いに楽しく話し合う姿がとてもよかったです。

### オンライン英会話

5,6年生はフィリピンの先生からリアルタイムで英語の学習をしています。まさにワールドワイドな授業です！



# 1日 代表委員会

来年1月、校舎の竣工式を行う予定です。主催は児童会です。その内容について代表者が意見を述べ合っています。

当日は工事関係者や地域の方もお招きします。

発案したのは6年生です。母校を愛する気持ちを深江校区に発信しようとする気持ちがとてもすばらしいですね!

# 2日 除草作業



後期開始に向けて学校がきれいになりました。  
ご参加いただいた保護者のみなさま、ありがとうございました!

# けいじゅつの

# 秋

うかの掲示板にはステキな作品がたくさん紹介されています。来校された際は、ぜひご覧ください!



1年1組 吉富 真叶香  
「虫さんと遊んだよ」



2年2組 吉丸 大遙  
「してみたいな。先生と野球」



3年1組 成守 晴  
「ふがく三十六けい」

十月  
8日 前期終了  
14日 後期開始



1年2組 大塚 海凜 先生

# 9/29～10/25教育実習

10年前の卒業生が立派な先生になって帰ってきました。後輩をしっかり導いてほしいと思います。



6年2組 片山 彩乃 先生